
新見商工会議所青年部 広報誌

発行◆新見商工会議所青年部（新見商工会議所内）
　　　〒718-0003　新見市高尾2475-7
　　　TEL（0867）72-2139　FAX（0867）72-0347
編集◆総務広報委員会　発行日◆平成30年7月1日

第37号

商工会議所青年部の英語名（Young Entrepreneurs Group）
の頭文字をとったものですが、同時に商工会議所青
年部の持つコンセプト（若さ、情熱、広い視野をもっ
た経営者＝Youth,Energy,Genera-list）を表しています。
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「未来
にYEG

」
～出会い・結束・行動 ～スロー

ガン

平成29年度の
活動を振り返って
平成29年度の
活動を振り返って平成29年度会長

伊田 久志

　昨年春に新見商工会議所青年部の会長の大役を
頂き、この一年間「未来にYEG」～出会い・結束・
行動～をスローガンに掲げ研修事業、地域活性化
事業、会員拡大事業等に取り組んで参りました。
　研修事業では、ランチェスター戦略や仮想通貨
についての講演会や企業視察を行い会員が多くの
気づきを得ることができる事業ができました。
　地域活性化事業では、５回目となる新見を知っ
てもらい隊バスツアーの実施やふるさとまつり、
ひなまつりへの協力などを行いました。昨年度の
学生支援事業のフォローアップとして、学生から
改善要望があった箇所について市や県の職員と現
場確認を行い、修繕等を行っていただくことがで
きました。
　会員拡大事業は、委員会主体で候補者の訪問な
どを行い10名の方に会員になっていただくことが
出来ました。また、各委員長からしっかりと呼び
かけをしてもらうことで例会や事業への出席率の
向上も図ることが出来ました。
　会長を引き受けた当初より、新見の未来を考え

ていく事業を行いたいという思いがあり、藻谷浩
介氏を招いての「新見みらい講演会」やYEGメン
バーで新見の今後について話し合う「新見YEG未
来会議」を実施いたしました。現状分析や課題解
決に向けて話し合う良い機会となりましたので、
次年度以降で新たな事業へ繋げていっていただけ
たらと思っています。
　最後になりますが、この一年間を通して事業を
行っていく中で、YEGは地域住民や各団体との繋
ぎ役になっていかないと行けないということを実
感いたしました。YEG活動を通じてできた出会い
や研修で自分自身研鑽を重ねていき繋ぎ役となれ
るよう努力をしていきたいと思います。
　副会長、委員長を始めとする青年部メンバーに
支えられ無事一年間事業を行うことができまし
た。ありがとうございました。
　またこの一年間、関係していただいたすべての
皆様に感謝を申し上げ、29年度締めくくりのご挨
拶とさせていただきます。
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総務広報委員会　担当副会長　中川 大祐
　今年度は総務広報委員会の担当副会長として、伊田
会長と林委員長率いる委員会との橋渡し役ができたか
なと思っております。
　下記の林委員長から報告が有るような事業を行いま
した。私自身も活動をする中で勉強をさせていただき
ました。また、何か少しでも青年部員のためになり、
企業および地域の活性化に繋がればと思って活動をし
ました。ご協力していただいた皆様には感謝しており
ます。この場をお借りして感謝申し上げます。

副会長　田原 秀郷
　本年度は初めての副会長と言うポストに就かせて頂
いたこと、また初めて県連に出向させていただいたこ
とで青年部活動においてとても飛躍の年となりました。
　伊田会長、また担当委員会の中村委員長と協力し合
い、各事業を楽しく有意義に行うことが出来たと思っ
ています。
　本青年部には若い会員も次々と入会して頂いてお
り、とても活気のある会だと思います。これからも皆
で協力し活動していく中で、友情の輪を広げていきた
いと思います。
　一年間ありがとうございました。

監　事　倉脇 敏弥
　一年間監事の職を務めさせていただきました。もう
何度目かの職でしたが相変わらず監事講評が巧くなら
ず何が言いたいのかよくわからない事ばかりだったの
ではないかと思います。
　本年度は残り僅かとなりますが監事として監査とい
う大事な仕事が残っていますので最後まで気を抜かず
に務めていきたいと思います。
　次年度は委員会メンバーとして委員長を下から支え
られるよう頑張りたいと思います。
　一年間ありがとうございました。

総務広報委員会　委員長　林　 泰生
　伊田会長より自身初の委員長をご指名頂き頑張ろう
と望みましたが、振り返ると自分の統率力の無さを実
感した反面、頼りになる仲間の支えを実感できた貴重
な一年となりました。総務広報委員会のメンバーには
本当に感謝しています。ありがとうございました。中
でも一番の思い出は、藻谷先生の講演会の開催、そし
て大勢の参加者の中での司会でした。予定時間をオー
バーしたときは、少々焦りましたが無事成功でき本当
に良い経験になりました。
　最後に伊田会長の期待に応えられたのか不安です
が、僕なりに成長できた一年でした。伊田会長、中川
副会長ありがとうございました。

地域想造委員会　委員長　中村 勝志
　今回、初めての委員長で何かと不安もありました。地域
経済の飛躍と活性化を目的とし、積極的に活動しました。
　本年度の事業は、「バスツアー」「星空屋台村」「雛ま
つり夢市場」を開催しました。参加率の高い委員会メ
ンバーに恵まれ、どの事業も成功できました。
　一年間、支えてくださった方々に感謝いたします。

副会長　宮本 拓磨 
　今年度、伊田会長のもと副会長を務めさせて頂きま
した。担当委員会は、おもに研修をさせて頂いた未来
の和発展委員会です。上田委員長、大室・亀井・宮崎
副委員長をはじめ、青年部会員の皆さんと共に一年間、
有意義な活動をさせて頂きました。
　多くのすばらしい事業を開催出来たのも、ご協力頂
いた皆さまのおかげだと思っています。
　一年間ありがとうございました。

副会長　田原　 宰 
　平成29年度、対外きずな委員会の担当副会長として
初めて副会長を務めさせて頂きました。谷森委員長をは
じめ、委員会メンバーには大変お世話になりました！不
甲斐ない副会長だったと思いますが、伊田会長、中川副
会長、田原秀郷副会長、宮本副会長、皆様に協力・支え
て頂き一年間素晴らしい事業ができたと思っています。
　思い出に残っている事業は、6YEG交流会です。委員
会メンバーだけにこだわらず、新見YEG全てのメンバー
が得意分野を出し切り、諸先輩方から引き継いだ事業を
より良い事業にできたと思っています。
　また、会員拡大では10名の新会員を迎える事ができ、
今後も新見市の青年経済人として様々な活動のシェアが
広がって来ていると思っています。
　一年間ありがとうございました。

監　事　田原 隆盛
　監事の職務は「青年部の業務及び総理を監査」する
ことと青年部規則にうたわれています。その職務が全
うできたかどうか自問自答の連続でした。ただ自分が
経験したことをメンバーに伝えることは微力ではあり
ますができたと思っています。監事だからできること、
言えることがあります。今年度は特にその部分を気に
しながら活動してきました。監事という苦手な役職で
はありましたが充実した伊田会長年度を送ることがで
きました。一年間、同じ監事として活動した倉脇監事
にお礼を申し上げ報告とさせていただきます。

未来の和発展委員会　委員長　上田 浩一
　今年度を振り返ってみると、委員会のメンバーと青年
部のメンバーの協力のお陰で、素晴らしい事業が出来ま
した。小坂田建設様の会社視察に始まり、ムラカミヨシ
コ様のランチェスタ戦略を学ぶ会、そして新見公立大学
の生徒にアンケートを取り、通学路などの危険個所の修
繕工事と、可能なら今回の事業を、継続して、来年度も
素晴らしい計画をと願っています。
　心残りなのは、ぶどうづくりで移住してきた人との関
わりができたのですが、何も出来ずに終わったこと。次
の委員会では、移住者による新たな気付きを生かせる提
案ができればと思っています。
　一年間、皆様ありがとうございました。

対外きずな委員会　委員長　谷森 一将
　対外きずな委員会では、対外事業や交流事業を中心に
活動を行い、今まで自分が携わったことのない内容で
あったため、自分にとって大きなチャレンジの年となり
ました。
　高梁川流域６YEG交流会や青年部家族会事業といった
事業を担当させていただき、予定通りに出来なかった部
分や反省点等もありますが、会長、副会長、メンバーの
皆様の協力をいただき成功を収めることが出来ました。
婚活事業については、他のYEGからヒアリングを行った
結果等を次年度へ引き継いで行けたらと思っています。
　一年間ありがとうございました。
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新見みらい講演会

新見YEG未来会議

第５回 新見を知ってもらい隊バスツアー

　平成29年９月14日、まなび広場にいみ小ホールにおいて㈱日本総合研究所主席研究員　藻谷浩介氏を講師
に招き新見みらい講演会を開催した。
　講演会では、様々なデータを基に新見市を分析し、現在抱えている課題や今後予想されることなどをお話
しいただいた。新見市の取り組むべき課題の一つとして人口減少対策が挙げられ、行政や企業などで取り組
んでいる福祉の向上や労働環境の整備等はもちろん必要である
が、「誰かがやってくれるから自分はしなくてもいい」という
考え方ではなく、「地域の為に自分のできることから協力して
いこう」という考えを持ってもらえるように地域住民の意識を
変えていくことが一番重要なことであると話されていた。
　当日は、新見市内外から129名の参加があり非常に有意義な
講演会を開催することが出来た。

　平成29年11月28日、新見商工会議所５階大会議室において「新見YEG未来会議」を開催した。
　この事業は、今後YEGとしてより良い事業を行っていくために、今まで行ってきた事業を振り返り、課
題や改善点を踏まえてブラッシュアップを行うとともに新見市の地域や経済の活性化に繋がる新規事業の検
討を目的に実施した。
　当日は、20名の会員が集まり、グループディスカッションでの活発な議論を通して、今後のYEG活動の
あり方について検討した。

　平成29年６月10日㈯、新見公立大学・短期大学の学生を対象とした「第５回新見を知ってもらい隊バスツ

アー」を開催しました。当日は定員45名に対し、43名の参加があり盛大に開催できました。

　このバスツアーも５回目を迎え、学生の皆さんに新見の良いところをもっと見て、食べて、感じて欲しい

との想いでメンバー全員がアイディアを出し合い、会議を重ねました。当日は天候にも恵まれ、参加された

学生は備北粉化工業㈱の工場見学、草間でのそば打ち体験や満奇洞の見学、学園祭の由来となっている鳴滝

の見学など新見について学びました。アンケートでは、「車を持っていないので行きたいと思っても行けな

い遠いところにも行けて、新見をもっと好きになった。」など参加した学生にとっても思い出に残る事業を

行うことができました。
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　青年部では共に活動していただける会員を随時、
募集しております。
　青年部には様々な年代・業種の方が所属しており、
交流と研鑽を通じて豊かで住みよい地域づくり及び
自社の発展を目指して日々活動しております。
（入会資格）新見商工会議所の会員企業の経営者・後
継者及び事業所の推薦するもので年齢50才以下の方
（年会費） 20,000円    （入会金） 8,000円

　今年度は「新見みらい講演会」、「新見
YEG未来会議」また、他団体にはなります
が新見みらいづくり会議への参加等、「新見
の未来」というキーワードが印象に残る１年
でした。今の新見に危機感を感じ、なんとか
しなければという責任感を持った青年経済

人をはじめ、地域の方や学生、行政の皆様とも積極的に意
見交換や交流が出来たと思います。
　今後も継続的にこのような場を創り、行動に移していく
事がYEGの役目ではないかと思います。最後に、１年間会
長職を全うされた伊田会長、本当にお疲れ様でした。
　そして今年度ご卒業された丸山先輩におかれましては、
今後の益々のご活躍を心より祈念しております。　　M.N

会 員 募 集

新見商工会議所青年部　家族会
　平成29年10月21日㈯、まんさく運動公園野外活動施設において平成29年度家族会事業を開催しました。

　例年はクリスマスの時期に家族会を行っていましたが、今年度は趣向を変えバーベキューを行いました。

カレー作りでは奥様同士の交流を図ることができ、また、屋外で実施したということもあり、メンバーも子

ども達とのびのびと触れ合うことができたので、今まで以上に内容の充実した家族会になったのではないか

と思います。

　我々が、このように活動できるのも家族の支えがあるからだと思います。感謝の気持ちを忘れず、より良

い事業が出来るよう今後も頑張りたいと思います。

卒業生紹介
平成29年度　総務広報委員会　委員

平成28年度　企業発展きずな委員会　委員

平成27年度　企業発展委員会　委員

平成26年度　まちづくり委員会　委員

平成25年度　会員親睦委員会　委員

　平成30年３月27日、㈱新見ソーイングセンターにおいて

卒業証書及び記念品の授与を行いました。青年部活動の思

い出や会社の今後の展望などいろいろなお話を聞くことが

できました。

㈱新見ソーイングセンター　

代表取締役　丸山　博之（S42.8.27生）

平成30年度　事業予定
４月26日㈭　平成30年度通常総会
　　　　　　第１回定例会（総務広報委員会）
５月23日㈬　研修事業
６月２日㈯　新見を知ってもらい隊バスツアー
７月未定　　第２回定例会（きずな推進委員会）
８月未定　　新見ふるさとまつり「星空屋台村」
９月未定　　第３回定例会（「わ」をもって学ぶ委員会）
10月15日㈪　新見土下座まつり「夢市場」
11月３日㈯　新見もみじフェスタ
12月未定　　クリスマス家族会
１月未定　　第４回定例会（地域楽盛委員会）
３月未定　　第５回定例会（総務広報委員会）

過去５年間の所属委員会

平成16年4月入会

編集
後記
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